



Diese Schützen wurden mit dem großen hessischen Ehrenzeichen bedacht.

Die Empfänger des Hessischen Ehrenzeichens.

Fotos: Sommer

Ehrungsfeuerwerk reisschützenball beim

Kreisschützenmeister macht Medien und Politik für Nachwuchsmangel mitverantwortlich

fand am Samstag in der Sport- und Kulturhalle in Rüddingshausen statt. Ausrichter war der KKSV Rüddingshausen, durch das Programm führte der Vorsitzende und Kreisschützenmeister Berthold Schepp. KREIS GIESSEN (aso). Der Kreisschützenball im Schützenkreis 53

Die Sieger des Kreispokalschießens 2011 in der Disziplin "Luftpistole"

Nach seiner Neugründung 1969 führte der KKSV bereits zum zweiten Mal einen Kreisschützenball durch. Schepp lobte die Schießanlage: "Mit seiner Wurfscheibenabteilung ist der KKSC weit über die Grenzen des Schützenkreises Gießen hinaus bekannt."

Die besten Schützen in den Disziplinen Luftgewehr und Lichtgewehr.

Verruf gekonnnen sei, deshalb sei das Interesse beim Nachwuchs zurückgegangen. Grußworte kamen auch von Rabenaus Bürgermeister Kurt Hillgärtner und Rüddingshausens Ortsvorsteher Ewald Thomas.

Dann ging es zu den zahlreichen Ehrungen, die von Kreissportleiter Georg Kiedrowski, Jürgen Nikolai, Volker Konrad und Berthold Schepp durchgeführt wurden. Musikalisch wirkte "Halli Galli" aus Deckenbach mit Stimmungslieder mit, ebenso die Rüddingshäuser Sing-, Spiel- und Trachengruppe. Sie musizierte und tanzte für die Gäste, ebenso die Jugendgarde "Wilde Hühner" aus Weitershain.

Zunächst wurden die Preisträger des Kreisnekalschießens Luffnistole" geehrt

Zunächst wurden die Preisträger des Zunächst wurden die Preisträger des Kreispokalschießens "Luftpistole" geehrt. Das waren im Einzelnen in der Schülerkasse: Niklas Julian Vogel (1. Platz) und Joshua Beil (2.), bei der Jugend- und Juniorenklasse Philipp Haas (1.), Isabella Oberheim (2) und Igor Oborin (3.), in der Damenklasse Anke Wielpütz (1.), Tina Kraft (2.) und Claudia Wenzel (3.), in der Schützenklasse Axel Hamberger (1.), Atila Yilmazer (2.), Conrad Holetzeck (3.), bei der Damen-Altersklasse Christine Post (1.), Karin Adami (2.) und Renate Schulte (3.), bei den Herren Altersklasse Gruppe A Erich Lennackers (1.), Thomas Überall (2.), Arno Albach (3.), bei den Seniorinnen Klasse A Gertraud Pfeifer (1.), bei der

Seniorenklasse A Ferdinand Höchst (1.), Christoph Thiel (2.), Manfred Lich (3.), Seniorenklasse B Eicht Heinrich (1.), Wolfgang Hamberger (2.). Sie alle erhielten einen Pokal für ihre guten Leistungen. Beim Kreispokalschießen mit dem Lichtgewehr (für Schützen bis 12 Jahren) erhielten Alisia Aff (1.), Andre Hofmann (2.) und Niklas Krieger

Die Preisträger des Kreispokalschießens Luftgewehr waren bei der Schülerklasser Luftgewehr waren bei der Schülenklasser Lohn Moritz Rinaldo (3.). Bei der Jugendklasse m/w errangen Pokale Felis Schöfend (1.), Kevin Durst (2.) und Timo Hofmann (3.). In der Juniorinnenklasse errang Vanessa Hofmann den ersten und Mandy Jesberger den zweiten Platz. In der Juniorenklasse kam es zu folgendem Ergebnis: Patrick Schleher (1.), Robin Schneider (2.) und Tom Feldrappe (3.). In der Damenklasse: Christine Schleer (1.), Christina Leib (2.), Sabrina Schmidt-Egger (3.). In der Schützenklasse: Joachim Theiss (1.), Jörg Leipert (2.) und Christian Sommerlad (3.). In der Damen-Altersklasse: Michael Sturm (1.), Harrald Friedrich (2.) und Hagen Standfest (3.); in der Seniorenklasse A/B/C kam es zu folgendem Ergebnis: Lothar Schießer (1.), Karl-Wilhelm Scholl (2.) und Horst Simon (3.)

Mit dem Lichtgewehr gewann die Mannaft des SV Alten-Buseck (Alisia Affidre Hofmann, Niklas Krieger) den Mann-

schaftspokal.

Mit der Luftpistole errangen folgende Mannschaften Pokale während des Kreispokalschießens: Schülerklasse: SV Krofdorf Manschaften Pokale während des Kreispokalschießen: Schülerklasse: SV Krofdorf Mendrick Jeik, Niklas Julian Vogel und Simeon von Lauppert), Damenklasse: SV Gießen (Karin Adami, Sabine Fox, Renate Schulte), Schützenklasse: SV Beuern (Valeri Haldt, Heinz Kraft, Christian Sommerlad) auf Platz 1, SC Kleinlinden (Daniel Fernando, Woldemar Weber, Thomas Willa) auf Platz zwei und der SV Roedgen (Alexander Fröse, Dieter Hahn, Frank Seibert) auf dem dritten Platz. Herren-Altersklasse Gruppe A:

1.: SV Beuern (Arno Albach, Gerhard Meyer, Thomas Überall), 2.: SV Wissmar (Siegfied Haag, Wolfgang Hamberg, Heiko Neubauer), 3.: SC Londorf (Wolfram Dörr, Andras Hübl, Claus-Dieter Mämpel). Jugendreas Hübl, Claus-Dieter Mämpel). Jugend-klasse: Sieger SV Krofdorf-Gleiberg (Jannik Backes, Nicklas Moos, Julian Platt). Juniorenklasse: SV Krofdorf-Gleiberg (Tim Feldrappe, Christoph Gerlach, Mandy Jesberger). Damenklasse: SV Langsdorf (Carmen Hofmann, Christiane Schleer, Sabrina Schmidt-Egger). Schützenklasse: Platz 1: SV Roedgen (Ralf Arnold, Tobias Loth, Torben Wagner); Platz 2: SV Londorf (Thomas Böhm, Nicklasse).

Nicolai Bülte, Tobias Steinmann). HerrenNicolai Bülte, Tobias Steinmann). HerrenAltersklasse: SC Annerod (Harald Friedrich,
Axel Schürmann, Horst Simon).

Bei der Wurfscheibe Trap gewannen Tandy Casey (1.), Luca Faulstich (2.) und Reiner
Faulstich (3.). Beim Mannschaftswettbewerb Wurfscheibe Trap gewann die Mannschaft aus Rüddingshausen (Tandy Casey,
Luca Faulstich, Reiner Faulstich.

Die Teilnehmer an der Deutschen Meisterschaft (DM) aus dem Schützenkreis wurden ebenfalls geehrt. Dieter Köhn und Alya
Schäfer wurden für ihren Titelgewinn "Deutscher Meister" in der Disziplin Bogen beglückwünscht, ebenso wie Karlfried
Schmidt für seinen Titel Deutscher Meister
in der Disziplin Laufende Scheibe 50 Meter.
Helga Jäger errang in der Danenklasse einen
zweiten und einen dritten Rang und Petra

Dann wurden langjährige Vorstandsmitglieder auf Vereins- und Kreisebene geehrt.
Das Hessische Ehrenzeichen in Bronze erhielten Achiim Klar und Stefan Krieger, in
Gold erhielten es Doris Fenchel, Volker Konrad, Bernd Momberger, Markus Adami und

iedrich Fay.

Das Große Hessische Ehrenzeichen

Das erhielten: Günther Kneissel, Ar

manze erhielten: Günther Kneissel, Kö



Die Sieger des Mannschaftswettbewerbs Luftpistole



Die erfolgreichen Teilnehmer an der Deutschen Meisterschaft 2011.

Neue Kreisschützenkönige

KREIS GIESSEN (red). Kreisschützenkönig 2011 wurde Gabriel Alexander (Schützen-, Alters- und Seniorenabteilung); Kreisschützenkönigin ist Carmen Hofmann (Danen-Altersklasse/Seniorinnen) und in der Schüler-, Jugend- und Juniorenklasse errang fohannes Krusch den Titel des Kreisjugendschützenkönigs. Die bestplatzierten Pistoenschützen waren in der Schützen-, Alters- und Seniorenabteilung Heinz Kraft, in der Damen-Altersklasse/Seniorinnen Kornelia Fuhrmann und in der Schüler-, Jugend- und uniorenklasse Yannic Becker.